



是永 宙 議員

森林資源や地域文化を活かしたソフト事業の重要性

森林環境や地域文化を活かしたソフト事業の評価は？

地域の活力を生むきっかけを与えていると評価しています。

答

森林資源や地域文化を活かしたソフト事業の重要性について当局の考えを問う。

答 農林水産部長

問

森林環境や地域文化を活かしたソフト事業については「高島全域がフィールド」ということと「地域の方が指導者になっている」というところに特徴やメリットがあると考えますが、どのように評価をされているか？

高島全域がフィールドであるということと地域資源の掘り起こしや有効活用が考えられます。マキノ町浦地区では、地域ブランド米づくりなど林業の枠を超えた活動にイベント参加者がつながり、現在も継続されています。また地域の中に眠る新たな資源の可能性や気づきを掘り起し、人口減少と高齢化が進む地域においても人々のやる気を喚起し、地域の活力を生むきっかけを与えているという部分も評価しています。

問

企業研修の受け入れについてはどのように評価しているか？

答

農林水産部長

企業にとっては、高島市のフィールドが多様性に富んでいるため、自社のCSR活動や研修の機会として活用のメリットが大きいのではないかと考えております。また市にとっては、高齢化や担い手不足で衰退している森林整備や、労働力の補助など、補助・補完的な経営資源としての期待もあります。

答 商工観光部長

企業研修はキャンセルが少なく、観光客の動きの少ない平日に受け入れできるなど、メリットが大きいのと認識しております。また宿泊を伴うケースも多く、地域経済への波及効果も高いことから受け入れたいと考えております。さらには人材を育む地域として、高島市のイメージ向上にもつなげていければと期待もしております。

※CSR…

企業が社会に対して責任を果たし、社会と共に発展していくための活動。



椋川地区が受け入れた企業研修の活動風景

その他の質問

●公共施設の再編を市民参加の話し合いの場をつくらせて進めよう